
説明会における自由意見

整理
番号

意見内容（要旨）

1 ・現在のスポーツ施設はそのまま整備していただきたい。（利用率の大小に拘わらず）
・目黒区の企業に利用しやすい研修室、IT設備を充実してほしい。

2 自宅からいちばん近いアーチェリー施設として週１～２回利用させていただいています。大人になってから始めたアーチェリーですが、なか
なかできる場所がないので、こちらの射場は大変ありがたい存在です。アーチェリー仲間には７０歳代の方々も多く、生涯にわたって楽しめ
るスポーツであると思います。今後も新区民センターが目黒のアーチェリー文化の発信地であり続けられるととても嬉しいです。

3 ・事業開始に向けて早めの調整をお願いします。
・バリアフリーを重視した街づくりが大切であると考えます。

4 非常にポテンシャルの高い施設だけに、これからのご検討に近隣の大学として大きな期待を持っております。

5 高いお金をかけてハコモノを整備するのは、今この瞬間は良いかもしれないが、将来子どもたちの税負担に跳ね返ること、近年の脱ＣＯ２や
ＳＤＧｓの考え方からすると少し違うと思う。
行政は、ハードを作って「ホラ、そういう場所あるでしょ、区民の総意で作ったんだから、あとは区民が使うのみ。」としがち。この国に本
当に必要なのは、ソフト運用の整備だと思う。今後少子化も進む中で新しくハードを建設することだけでなく、今ある施設あるいはさら地に
する程度にとどめ、どう運用すれば区民に愛されるか？をもっと考えた方が良い。

6 区民から多く意見をあつめていて、より良い施設ができるイメージがわきました。

7 建造物の高さは、現状以下に抑えて欲しい。音の出る施設には、防音処理を行って欲しい。オフィスビルなどを設けるなら周辺の歩道を拡張
して欲しい。周辺地域への日当たりに配慮して欲しい。圧迫感のない形状にして欲しい。

8 Ｒ５年以降の事業者選定、実施設計開始した場合、事業の完成年度をいつ頃として見込んでいるか知りたい。

9 地域の方のご意見がよくわかりました。

10 非常にみなさんの希望が分かりやすいです。

11 夢のある構想でとても楽しみです。小学校の機能を全世代が活用できる施設が良いかなと感じました。

12 ざっと見て楽しかった。

13 新しい場を作るにあたり、区民をはじめこのエリアに集う方すべてにopenな意見を求めて下さりありがとうございます。秒速で進む時代には
先々を鑑みて少し余裕のあるプランにした方が良いのではと思います。ＮＹの公園のように地の恵を生かし経済的にも効果もあり、人々が豊
かに集える場所となりますように。

14 区民センター全体の整備にともない施設周辺の道路の安全と整備をお願いします。（特に小学校周辺の自転車の死角が多く危険です）
図書館の充実を。
地域セミナーの活性化ができるように・・・。

15 区民の方々が利用しやすいステキな施設を楽しみにしています。川沿いの景観は最大限の活用を望みます。

16 私は50才を過ぎて目黒のアーチェリーをはじめました。運動不足も解消され、良いスポーツに出会えました。改装後もぜひアーチェリー場は
残してほしいです。
今日会場の職員の方のご説明も丁寧でありがたかったです。有難うございます。
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17 建て替え中はどうなるのか気がかりでしたが、いろんな方にとって利便性の良い場所になるようでしたら、今後が楽しみです。ご説明もいた
だき、ありがとうございました。

18 目黒区の施設全体を考えて、アーチェリー場の確保のご検討をお願いします。
アーチェリーは実射しないと競技力があがりません。マイナースポーツだからと見すてないでください。

19 ホームページ上の構想案では、よくわからなかったことが、担当の方とお話して、ある程度わかったので良かったと思います。アーチェリー
場に関しては、できる場所の確保をお願いしたいと思います。

20 あまりお金のかかることは申し上げにくいです。前にリバーサイドでホールでピアノを弾かせていただいたので興味を持ちました。まあ音楽
都市として向上してほしいとは、特記できませんが、クラシック音楽はやはりそれなりに価値あるものと私は思うので、そのように町が発展
していく事を望みます。

21 ボーリング場がほしい

22 田道小と下目黒小を１つに！
自分の住んでいる所（住宅街）の前に美術館があるが、もうこれ以上高くされると困る。高い建物をたてるなら、川沿いの方へ！
区民センター図書館は内装やつくりがすばらしいので残す価値があると思う。

23 目黒区美術館の側には、高い建物は建設しないで欲しい（現状の自宅からの景観が変わってしまうため）。
高層建築物は目黒川側にお願いします。

24 建物は必要最小限として、できる限り広場を設けて下さい。
ホールなど体育館等で兼用できるものはやめてください。できるだけ緑を植えて下さい。

25 この先、長く利用していくであろう若い人たちの意見をより多くとり入れてください。また、決して名の知れた建築家さんに依頼してムダな
経費をかけることのないように税金をていねいに使っていただきたいです。ありがとうございました。

26 区民の方々の色々な期待が感じられ来てよかった。

27 小学校のプールが室内になると聞きました。たしかに安全、健康面では、又、夏だけの利用と（2か月間）問題はあると思いますが、夏の日
ざしのもと元気に水あそびができることをどうにかできないでしょうか。
都市に住むものにとって、外は危険になっていることはわかりますが、夏の日ざしはもう危険なのでしょうね。でもどうにか、夏の強い日ざ
しをさけながらでも子ども達に外であそびができるところをつくる必要があると思います。

28 ・美術館の建物を今より高くしないでほしいです。新しくするのは良いですが、近くに住んでる人の事を考えてリニューアルしてほしいで
す。
・外プールはほしいです。コスト悪いしお日様も悪いのは、わかりますが区民センター「顔」「ウリ」ではないでしょうか。
・小学校は田道と下目黒あわせたら良いのでは？なぜ２ついるのですか？
・ふれあい館はなぜリニューアルしないのですか？
・もっと説明会をやってほしいです。

29 ワークショップ等がいくつか行われていることは、今回知りました。色々することは良いことだと思います。

30 高いビルの建設にしないこと。
下目黒小学校、下目黒住区センターの統合に反対。

31 オープンハウス形式、好評です。手間や人手はかかりますが、ぜひコロナ後も継続していただけたらと思います。

2 


